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Delibera nr. 118 

 
 

Il giorno 9 del mese di gennaio dell'anno 2018, presso i locali dell'IC2 in via Mons. 
Rodolfi n° 100 a Bassano del Grappa, su convocazione della Presidente dott.ssa Federica 

Civiero, si è riunito alle ore 18:00 il Consiglio di Istituto. Fatto l'appello nominale risulta 
quanto segue: 

 
NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE

CIVIERO FEDERICA X

GASPARINI SABRINA A. X

ABATE ANIELLO X GRANDO ENRICO X

BASILE DANIELA X MAROSO ANDREA X

BATTISTELLA MONICA X SARTORI GIORGIA X

BERTOLLO DAVIDIANA X TORRESAN CINZIA X

GRANDESSO ELENA X TORRESAN MARGHERITA X

LOVISETTO SILVIA X VIALETTO CLAUDIA X

OGGIANO SILVIA X BENACCHIO EMILIANA X

PELLANDA ELENA X MARTINATO MICHELA X

TOTALE PRESENTI 15
TOTALE ASSENTI 4
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XProf. MISTRETTA  FRANCESCO

Presiede la seduta la presidente dott.ssa Civiero Federica. 
Verbalizza il docente Aniello Abate. 

Constatata la presenza del numero legale (all'inizio della seduta sono presenti i 15/19 
dei consiglieri), il Presidente dichiara aperta la seduta.  
Viene discusso il seguente o.d.g.: 

 
 

….. omissis ….. 
 
 

 
 

 
Eventuale contributo a carico delle famiglie per completare attività previste 
dal POF; 

Firmato digitalmente da FEBBE CARMELO



 

Il D.S. propone al Consiglio di chiedere, in modo interlocutorio, ai genitori della scuola 
secondaria interessati dall’attività di Lettorato di Inglese e Seconda Lingua un contributo 

(quantificabile in circa 10 €) al fine di consentire la realizzazione appieno dell’iniziativa. 
Nel caso si verificasse un’adesione dell’80% alla richiesta si procederà ad attivare in 
modo completo l’iniziativa. Per i ragazzi in difficoltà economiche si accederà al fondo di 

solidarietà. 
I Genitori (interventi di Maroso, Civiero, Torresan Margherita) si dimostrano 

sostanzialmente favorevoli alla proposta del Dirigente anche se precisano che diverse 
attività incidono in modo significativo sui bilanci delle famiglie. In particolare viene 
evidenziato che le spese delle uscite didattiche sono notevoli e si chiede che il Collegio 

verifichi la possibilità di contenerle, anche riducendo le uscite.  
 

La proposta del Dirigente è accolta a maggioranza. Delibera nr. 118 
 

Favorevoli 11 Contrari 1 Astenuti 0 
 

 
... omissis … 

 

La seduta è tolta alle ore 20.55. 

IL SEGRETARIO DEL C.D.I  

   Prof. Aniello Abate 

 IL PRESIDENTE DEL C.D.I. 

 dott.ssa Federica Civiero 
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Il direttore s.g.amm.vi 
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